
開催日時 開催場所 ㈱アクセスネット　セミナ－ル－ム

出 席 者
・齊藤・福井理事、榎本・鈴木監査　

欠 席 者

・議事次第に従って進めさせて頂きますので、よろしくお願いします。

・

・

　　　　　・下村支部長退任挨拶

しているところです。・・・・・ここで〝感謝状〟が新支部長より手渡されました。

　　　　　・竹内支部長新任挨拶

類まれなリ－ダ－シップと感謝状に書かれていましたが、その一つに『他人に依頼すること』があったと思います。

私は〝酒・女・金〟以外の件で頼まれると断れないので引き受けましたが、遠からず支部長職を譲る際は、是非嫌な

顔をせずに受けて頂きたい。皆さまのご協力を宜しくお願いしたい。

・

配布資料について説明があり、承認された。変更点は、

・

・

・土木は実施に向け詳細計画中、物質は実施せず。

⇒今後の検討課題として、

・学校の一つの行事として組み込んでもらえるように、西日本支部と連携して黒川校長に働きかける。

・

〝部外者〟も積極的に活用する。

①ジンギスカンパ－ティについて

・

・

②ゴルフコンペについて

・

・

・

①

・

 ②

・

・

・折りたたみイス、ランタン、ク－ラ－ボックス、ポリタンク等準備済み、テントは主催者側にて設置。

①

・竹内支部長と高石事務局長が先方と面談、当面は互の総会に出席するなどして交流を深めることになった。

・

樽前会関東支部　平成27年度第3回(平成27年9月)　理事会　議事録

H27(2015)年9月11日　(金) 19:00～20:35

・竹内(新)支部長・下村(前)支部長、松原・大竹副支部長、高石(和)事務局長、勝岡・宇高・佐藤・白幡理事

【出席役員計13名】

・新妻副支部長・吉田会計、窪田・高田・高石(良)・横田・川端・持田・牛坂・置田・戸村・梶田・小堀理事

【欠席役員計13名】配布資料 　
　　　　　
　　　　　
　　　　　
　　　　　
　　　　　

　　

①理事会次第　②2015/9/11入会者　③2015年度樽前会関東支部役員名簿(2015年9月改定)　④電気電子工学科

第4学年工場見学旅行計画表　⑤工場見学に関して(福井理事受発信メ－ル)　⑥平成27年度古本募金実績表　

＜　議　　事　(決定事項等)　＞         　　　　　　　　　　　　　　　　　　              ※文中、敬称略。

1．開会挨拶(理事会成立宣言)  (竹内支部長より)

出欠については、会議出席者13名+委任状提出者7名=20名で、理事会は成立しております。

2．新会員候補紹介＜勝岡名簿管理責任者より＞

入会希望者は1名。環境システム工学専攻科6期(H22年)卒の渡辺晋吾さんの入会が承認された。

3．支部長変更について

9/1付けで新支部長にバトンを渡したことを、本支部あてメ－ル発信した。関東支部を卒業し、今後はサポ－タ－として

協力したい。実家整備中で、10/初旬に帰道予定。母校は新しい環境・課題に苦しんでいる状況で、色々支援をして

行きたいと考えている。足かけ4年、支部運営で貴重な経験をさせて頂き、皆さまのお陰で無事バトンを渡せたことに安堵

支部長変更に伴う役職変更について(竹内新支部長より)

  ■情報委員長　　竹内(副)支部長→高石事務局長(兼務)　　

　■情報副委員長　高石事務局長(兼)→福井理事(行事副委員長兼務)　

4．在校生支援(見学旅行時のセミナ－など)進捗状況

電気・電子～高石事務局長より資料について説明あり、11/3～11/6の予定。(母校訪問時に直接依頼があった)

機械及び情報～福井理事より資料(メ－ル)について説明あり、本年は日程短縮等により実施せず。

リクル－トと絡めての支援がより効果的で、OBのみでなく所属企業から人を呼んでの講演が刺激を与えられるので、

5．行事の進捗状況(松原行事委員長より)

10/31(土)15:00～サッポロビ－ル工場見学、16:00～18:00パーティ、会費4,500円(20歳未満1,000円)

JR津田沼・新習志野又は京成津田沼から無料シャトルバスあり、タクシ－は5分で1,200円。

12/12(土)秦野市石岡ゴルフにて、8:56スタートで3組予約済み。(現在7名申込あり)

※①②ともHPより申込受付、松原案にて来週中に掲載予定。

6．ロボコン地方大会・全国大会応援について(高石事務局長より)

10/11(日)苫小牧で地方大会開催決定。全国大会(両国)は、11/22(日)開催予定。

元ロボコン部の首都圏在住のリ－ダ－格を大西先生に確認して連携を図る。(高石事務局長)

7．ボランティア活動報告

夕張古本募金(竹内支部長より)

資料にて説明あり、8月度12,389円で２7年度計14,417円通算69,187円の実績、バ－コ－ド無しもOKとのこと。

リレ－フォ－ライフ(RFL)2015さいたま(大竹副支部長より)

参加予定者は現在理事11名、他に１～2名の見込み。昼食(峠の釜めし)予約済み。

ルミナリエ500円、バ－ベキュ－(飲み物込)3,000円、参加費(寄付)1,000円で、合計4500円/人。

8．その他

東高同窓会『白山会』との交流について(高石事務局長より)

今年の樽前会懇親会に出演した石原さんに紹介して頂いた。(東高の来年度の総会は、6/18予定)



②

・

③

・

『東京苫小牧会』について(竹内支部長より)

10/16(金)総会予定で、会費は7,000円、現在斉藤理事が出席予定。

CIM解決研究会について(斉藤理事より)

第5回の勉強会を、9/17(木)紀尾井フォ－ラムにて開催予定。

以上　(書記/宇高)



類まれなリ－ダ－シップと感謝状に書かれていましたが、その一つに『他人に依頼すること』があったと思います。

私は〝酒・女・金〟以外の件で頼まれると断れないので引き受けましたが、遠からず支部長職を譲る際は、是非嫌な

・横田・川端・持田・牛坂・置田・戸村・梶田・小堀理事

年度古本募金実績表　

付けで新支部長にバトンを渡したことを、本支部あてメ－ル発信した。関東支部を卒業し、今後はサポ－タ－として

初旬に帰道予定。母校は新しい環境・課題に苦しんでいる状況で、色々支援をして

年、支部運営で貴重な経験をさせて頂き、皆さまのお陰で無事バトンを渡せたことに安堵

母校訪問時に直接依頼があった)

のみでなく所属企業から人を呼んでの講演が刺激を与えられるので、

円の実績、バ－コ－ド無しもOKとのこと。
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